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Aos quinze dias do mês de junho do ano de dois mil e dezoito, às nove horas e quarenta 1 

minutos, no auditório do prédio de docentes do CE, Campus Leste, reuniu-se a assembleia 2 

do Conselho do Centro de Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do Semi-3 

Árido – UFERSA, sob a presidência do diretor de centro, Alan Martins de Oliveira. Esti-4 

veram presentes os membros: Alana Kelly Xavier Santos Campos, Álvaro Daniel Teles 5 

Pinheiro, Blake Charles Diniz Marques, Breno Barros Telles do Carmo, Francisco 6 

Alves da Silva Júnior, Manoel Quirino da Silva Júnior, Marineide Jussara Diniz, 7 

Mislaine da Silva Fernandes, Paulo César Moura da Silva, Rodrigo César Santiago e 8 

Zoroastro Torres Vilar. Justificaram as ausências Adriano Aron Freitas de Moura, 9 

Daianni Ariane da Costa Ferreira, Humberto Dionísio de Andrade, Joel Medeiros 10 

Bezerra, Roberto Vieira Pordeus e Thaiane Andrade Cruz. Depois de apresentadas, as 11 

justificativas foram aprovadas por unanimidade.Verificada a existência de “quorum legal”, 12 

o presidente da assembleia, professor Alan Martins de Oliveira, leu a seguinte pauta: 13 

Primeiro ponto – Discussão e aprovação da Ata da Quarta Reunião Ordinária de dois mil 14 

e dezoito do Conselho do Centro de Engenharias; Segundo ponto – Apreciação, delibera-15 

ção e homologação sobre a solicitação de renovação de afastamento do docente Alexandre 16 

José de Oliveira; Terceiro ponto – Outras ocorrências; Quarto ponto – Apreciação, de-17 

liberação e homologação sobre a Pauta do CONSEPE: Ponto um - Apreciação e delibera-18 

ção sobre a ata da quinta reunião ordinária de dois mil e dezoito; Ponto dois - Apreciação 19 

e deliberação sobre processos de renovação de afastamento; Ponto três - Apreciação e 20 

deliberação sobre Calendário Acadêmico da Pós-graduação do segundo semestre de dois 21 

mil dezoito, enviado via Memorando Eletrônico de número cento e vinte de dois mil e de-22 

zoito - PROPPG; Ponto quatro - Apreciação e deliberação sobre alterações nos Calendá-23 

rios Acadêmicos da EAD dos dois semestres do ano de dois mil e dezoito, aprovados pela 24 

Decisão CONSEPE/UFERSA número treze de primeiro de Fevereiro de dois mil e dezoito, 25 

enviadas via Memorando Eletrônico número cento e cinquenta e um de dois mil e dezointo 26 

- PROGRAD; Ponto cinco - Apreciação e deliberação sobre Projeto Pedagógico do Curso 27 

de Licenciatura em Computação, modalidade a distância – EaD, enviado via Memorando 28 

Eletrônico número cento e cinquenta e dois de dois mil e dezoito; Ponto seis - Apreciação 29 

e deliberação sobre Projeto Pedagógico do Curso de Licenciatura em Matemática, modali-30 

dade a distância – EaD, enviado via Memorando Eletrônico de número cento e cinquenta e 31 

três de dois mil e dezoito - PROGRAD; Ponto sete - Apreciação e deliberação sobre Proje-32 

to Pedagógico do Curso de Licenciatura em Letras - Inglês, Campus Caraúbas, enviado via 33 

Memorando Eletrônico de número cento e cinquenta e cinco de dois mil e dezoito - PRO-34 

GRAD; Ponto 8 - Apreciação e emissão de parecer sobre a criação do curso de pós-35 

graduação lato sensu (especialização) em Estratégias Educativas em Investigação Científi-36 

ca, conforme processo nº 23091.005636/2018-23; Ponto 9 - Outras ocorrências. Após a 37 
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leitura da pauta, o docente Fabricio José Nóbrega Cavalcante propôs a inclusão do se-38 

guinte ponto: Apreciação e deliberação sobre a proposta para a criação do curso de Especi-39 

alização em Engenharia de Manutenção. Posteriormente, a pauta, com a inclusão do ponto 40 

sugerido, foi aprovada por unanimidade. Sendo assim, o ponto acrescentado passou a ser o 41 

terceiro, “outras ocorrências” passou a compor o quarto ponto e o ponto referente à “Apre-42 

ciação, deliberação e homologação sobre a Pauta do CONSEPE” passou a ser o quinto 43 

ponto da pauta. No primeiro ponto, foi aprovada com três abstenções a Ata da Quarta 44 

Reunião Ordinária de dois mil e dezoito do Conselho do Centro de Engenharias. No se-45 

gundo ponto, foi aprovada por unanimidade a solicitação da renovação de afastamento do 46 

docente Alexandre José de Oliveira. No terceiro ponto, foi discutada a proposta para a 47 

criação do curso de Especialização em Engenharia de Manutenção. Na ocasião, o professor 48 

Fabricio José Nóbrega Cavalcante falou sobre a importância do novo cuso de pós-49 

graduação. Após a explanação, o ponto foi posto em votação e aprovado por unanimidade. 50 

No quarto ponto, referente a outras ocorrências, os membros foram informados pelo dire-51 

tor sobre os novos procedimentos para a liberação de auxílio financeiro a estudante para 52 

participação em eventos científicos. Com a finalidade de administar os recursos disponí-53 

veis de forma mais imparcial e eficiente, foram estabelecidos parâmetros de valor com 54 

referência à localidade do evento. No quinto ponto, foi apresentado o ponto um da pauta 55 

do CONSEPE que trata sobre a aprovação da Ata da da quinta reunião ordinária de dois 56 

mil e dezoito. Não havendo nenhum questionamento, foi posto em votação e aprovado com 57 

uma abstenção. O ponto dois, sobre processos de renovação de afastamento dos docentes 58 

Isadora Louise Alves da Costa Ribeiro Quitans e Paulo Henrique Araújo Bezerra, foi 59 

aprovado com uma abstenção. O ponto três, sobre a aprovação do Calendário Acadêmico 60 

da Pós-graduação do segundo semestre do ano de dois mil e dezoito, foi aprovado com 61 

uma abstenção. O ponto quatro, sobre a aprovação das alterações nos Calendários Aca-62 

dêmicos da EAD dos semestres do ano de dois mil e dezoito, foi aprovado por unanimida-63 

de. O ponto cinco, com referência à deliberação do Projeto Pedagógico do Curso de Li-64 

cenciatura em Computação, modalidade a distância – EaD, foi aprovado com uma absten-65 

ção. O ponto seis, com referência à deliberação sobre Projeto Pedagógico do Curso de 66 

Licenciatura em Matemática, modalidade a distância – EaD, foi aprovado com uma abs-67 

tenção. O ponto sete, com relação à deliberação sobre o Projeto Pedagógico do Curso de 68 

Licenciatura em Letras - Inglês, Campus Caraúbas, foi aprovado com uma abstenção. O 69 

ponto oito, que trata sobre a apreciação e emissão de parecer sobre a criação do curso de 70 

pós-graduação lato sensu (especialização) em Estratégias Educativas em Investigação Ci-71 

entífica, foi aprovado com cinco abstenções.  Não havendo mais nada a ser discutido, o 72 

presidente da assembleia, Alan Martins de Oliveira, agradeceu a presença de todos e deu 73 

por encerrada a reunião às onze horas, e eu, Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra Souza, se-74 
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cretária executiva do Centro de Engenharias, lavrei a presente ata que será assinada por 75 

mim e demais presentes, quando aprovada.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 76 
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